



DISTRICT DE L'EURE DE FOOTBALL COMMISSION DEPARTEMENTALE DE L'ARBITRAGE SOUS-COMMISSION DES JEUNES ARBITRES

Réunion Plénière du 27/11/2025

Réunion du Jeudi 27 novembre 2025

Lieu : Siège du D. E. F.

Co-Présidents : MM. BOISSIERE Hugo, VANKERKHOVEN Damien,

Étaient présent(e)s : Mmes MARTESI Marie, THILLIEZ Marine.

MM. AUBERT Emmanuel, BANNIER Patrick, DE PASQUALE Philippe, FECIL Jacques et LAMBERT Patrick.

Invités : MM. MERIEUX Jean-François et QUELLIER Jérôme.

Excusée : M. DOMINGUEZ CONDE David.

Hugo BOISSIERE et Damien VANKERKHOVEN ouvrent la séance à 19h00.

Les Co-Présidents remercient les membres de la SC - JA présent(e)s et excusent le membre absent.

M. BOISSIERE Hugo est nommé secrétaire de séance.

1°) Effectif des Jeunes Arbitres de District (JAD) et Observations :

Les observations ont débuté tardivement, à partir du 8 novembre 2025, en raison de la mise en place des barrages dans les catégories jeunes. Malgré ce retard, un premier bilan a été établi concernant l'effectif et le suivi des jeunes arbitres du district.

Catégorie JAD 1

Effectif : 9 arbitres

Observations réalisées : 6

Quelques arbitres sont trop âgés pour être proposés au JAL. Un cas particulier pourrait être

envisagé sous réserve de validation, mais des contraintes géographiques compliquent ses désignations.

Un autre arbitre plus jeune est identifié comme potentiel pour le JAL.

Une situation de renouvellement a été régularisée.

Catégorie JAD 2

Effectif : 21 arbitres

Observations réalisées : 5

Cas à signaler : absences répétées et non justifiées pour un arbitre (audit prévu).

Audition prévue pour un autre arbitre ce samedi.

Deux arbitres observés en début de saison présentent des notes faibles et des comportements laissant des doutes sur leur aptitude à poursuivre la formation.

Catégorie JAD 3

Effectif : 18 arbitres

Observations réalisées : 6

Auditions prévues pour deux arbitres ce samedi.

Une situation de renouvellement reste en attente d'informations.

Jeunes Arbitres District Assistants

Effectif : 5 arbitres

Observations réalisées : 0

Une situation de renouvellement reste en attente d'informations.

JAD Stagiaires

Effectif : 30 arbitres

Observations réalisées : 27

3 arbitres validés.

Un arbitre nécessite un accompagnement supplémentaire après des performances irrégulières.

Un arbitre suspendu pour brutalité en tant que joueur.

Une situation de blessure et plusieurs renouvellements restent en attente d'informations.

Synthèse générale :

Le retard des observations est lié aux barrages et à la disponibilité des arbitres. Une liste d'une quinzaine d'arbitres a été établie pour suivi. Un retour sera effectué pour analyser certains écarts de comportement.

Jérôme rappelle les difficultés avec certains arbitres et évoque certains problèmes de rattrapages. Un point doit être fait sur le paramétrage des arbitres.

Un point doit être fait sur les arbitres dont nous n'avons pas de nouvelles.

Certains arbitres n'ont toujours pas effectué le rattrapage du stage. Mathieu nous a communiqué la liste. Cette liste sera partagée aux membres pour qu'ils puissent contacter les arbitres.

2°) Missions des membres

Un point sur les missions des membres est effectué.

L'axe majeur à travailler reste le suivi des arbitres qui sont très souvent absents ou qui ne respectent pas le délai pour la mise en place des indisponibilités.

Un point sur les prochains stages est effectué :

Le stages spécifique assistant est en cours d'organisation. Les convocations seront bientôt envoyées et les membres demanderont si un arbitre assistant spécifique officiant en Ligue peut être présent. Ce stage rassemblera les jeunes spécifiques, ainsi que les séniors.

Les convocations pour le stage de février partiront bientôt également, dès qu'un lieu sera trouvé.

Concernant l'éventualité d'un sponsoring, des pistes sont soulevés pour doter nos arbitres de certains éléments.

Sur le PFR, les jeunes ont pu travailler sur deux questionnaires. La fréquence doit être revue pour améliorer le niveau démontré pour le moment. La gestion du PFR va changer, puisque Damien annonce son retrait de la sous-commission. Toute la sous-commission tient à remercier Damien pour tout le travail qu'il a pu effectuer au-cours de ces dernières années et comprends totalement son retrait.

3°) Modification de la sous-commission

À la suite de ce départ, Damien et Hugo vont proposer un nouveau co-président. Le souhait est de mettre un membre actuel à ce poste.

De plus, une demande sera partagée pour remplacer Damien. La sous-commission a sondé un profil très intéressant, souhaitant partager ses connaissances à nos jeunes. La demande est en attente de validation.

4°) Informations & Questions

Une audition de quatre arbitres aura lieu le samedi 29/11 au district.

Une demande est faite concernant les cartes d'observateurs. Hugo prend le point et informera les membres.

Damien remercie les membres pour leur compréhension et évoque la gestion des réseaux sociaux comme un nouvel enjeu dans le suivi de nos arbitres.

Information du nouvel outil Teams pour le travail des sous-commissions.

L'ordre du jour étant épuisé, les Co-présidents lèvent la séance à 22H.

La prochaine réunion sera réalisée en Teams.

Le secrétaire,

Hugo BOISSIERE



Les co-présidents,

Hugo BOISSIERE & Damien VANKERKHOVEN

